

Volksbank Vorpommern unterstützt die Kinder- und Jugendfeuerwehren in der Region

März. Die Volksbank Vorpommern zeigt erneut ihr Engagement für die Nachwuchsförderung und unterstützt 16 Kinder- und Jugendfeuerwehren in der Region mit einer großzügigen Spende in Höhe von insgesamt 17.898,93 Euro.

Die Spenden kommen dem Nachwuchs der freiwilligen Feuerwehren zugute, die durch ihre Arbeit und ihre Kameradschaft in den verschiedenen Städten und Gemeinden einen wertvollen Beitrag zur Sicherheit und dem Zusammenhalt in der Region leisten. Mit den Mitteln sollen unter anderem Ausstattungen für die Jugendfeuerwehren angeschafft sowie Projekte zur Förderung des Feuerwehrynachwuchses realisiert werden.

„Wir freuen uns, die wichtige Arbeit der Kinder- und Jugendfeuerwehren in Vorpommern unterstützen zu können. Die Feuerwehren spielen eine zentrale Rolle für die Sicherheit und das Gemeinschaftsgefühl in den Orten, und wir möchten sicherstellen, dass auch der Feuerwehrynachwuchs bestmöglich gefördert wird“, so Ronny Bauch, Vorstand der Volksbank Vorpommern.

Die unterstützten Feuerwehren im Detail:

- Freiwillige Feuerwehr Murchin: 750,00 €
- Feuerwehrförderverein Medow e.V.: 500,00 €
- Feuerwehrverein Leopoldshagen e.V.: 750,00 €
- Förderverein der freiwilligen Feuerwehr Neu Kosenow e.V.: 1.500,00 €
- Freiwillige Feuerwehr Grimmen e.V.: 1.500,00€
- Förderverein der freiwilligen Feuerwehr Samtens e.V.: 1.500,00 €
- Feuerwehrförderverein Sassnitz e.V.: 1.500,00 €
- Feuerwehrförderverein Franzburg e.V.: 500,00 €
- Feuerwehrverein Brunn e.V.: 1.000,00 €
- Feuerwehrförderverein Eggesin e.V.: 1.500,00 €
- Feuerwehr Förderverein Bergen e.V.: 1.500,00 €
- Stadtfeuerwehrverein Torgelow e.V.: 1.500,00 €
- Freiwillige Feuerwehr Barth – Bambini- und Jugendfeuerwehr: 1.000,00 €
- Förderverein der freiwilligen Feuerwehr Ribnitz e.V.: 1.500,00 €
- Freiwillige Feuerwehr Stralsund: 898,93 €
- Feuerwehr Bad Sülze e.V.: 500,00 €

„Diese Spendenaktion ist ein weiterer Schritt, um den Nachwuchs im Bereich der Feuerwehren nachhaltig zu fördern. Die Unterstützung kommt genau dort an, wo sie gebraucht wird – bei den jungen Feuerwehrleuten, die sich mit viel Engagement und Begeisterung für die Sicherheit der Region einsetzen“, so Ronny Bauch weiter.



Bild: Förderverein der freiwilligen Feuerwehr Neu Kosenow e.V.: *Die neu gegründete Jugendfeuerwehr Neu Kosenow nutzte die Spende der Volksbank Vorpommern für die Anschaffung von Feuerwehrkleidung für die jungen Mitglieder, damit sie optimal ausgestattet sind.*

Mit dieser Spende trägt die Volksbank Vorpommern nicht nur zur Sicherstellung einer hohen Einsatzbereitschaft der Feuerwehr, sondern auch zur Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts und zur Förderung des Ehrenamts bei.

Kontakt:



Anne Holtz
Tel: (03831) 6161 172
Anne.holtz@vbvorpommern.de